



---

## **Kooperation SC Rist/SC Alstertal-Langenhorn**

Der Hamburger Basketball Verband informiert hiermit darüber, dass seine Mitgliedsvereine SC Rist Wedel und SC Alstertal Langenhorn entschieden haben, in der kommenden Saison noch enger zu kooperieren, mit dem Ziel für den Hamburger Basketball eine hochwertige Spielsituation für unsere Talente zu schaffen.

Die Vereine starten mit einem Team in der 2. Damenbasketball Bundesliga, Spielort Wedel, und mit einem Team in der 1. Regionalliga Nord, Spielort Langenhorn.

Es wird einen gemeinsamen Trainingskader geben, aus dem die beiden Teams besetzt werden. Headcoach und damit sportlich Verantwortlicher der Kooperation wird unser Landestrainer Alexander May, der in seiner Funktion als Landestrainer im Hamburger Basketball-Verband für die Anschlussförderung der Bundeskaderathleten zuständig ist.

Somit hat Hamburg ein Jugendleistungssportprojekt im weiblichen Bereich, in dem die jungen Talente eine optimale Förderung erhalten und auch in Verbindung mit den Einsatzmöglichkeiten im WNBL-Team ideale Spielmöglichkeiten entsprechend ihres Leistungsstandes bekommen.

Beide Kooperationsvereine haben ausdrücklich betont, dass sie die bestehenden Vereinsbindungen innerhalb des HBV achten werden und für Talente anderer Vereine eine Mitwirkung in diesem Projekt über die STB auch möglich ist, ohne dass ein Vereinswechsel vollzogen werden muss.

Stefan Raid  
Ressortleiter 5